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Kapazitätsbegrenzung der Plätze im Offenen Ganztag zum Schuljahr 2015 -
2016 und bis zur Umwandlung in den gebundenen Ganztag 
 

 

Der Bildungsausschuß des Beirates Findorff möge beschliesen, das in der Offenen 
Ganztagsschule an der Admiralstraße eine Kapazitätsbegrenzung im offenen 
Ganztag zum Schuljahr 2015/16 und bis zur Umwandlung in den Gebunden 
Ganztag, erfolgt.  
 
 
Begründung:  
 
Das derzeitige pädagogische Konzept ist auf eine Schülerzahl von 120 Schülern 
ausgerichtet. Eine Kapazitätserhöhung würde eines neuen Konzepts bedurfen, 
welches sehr zeit- und arbeitsintensiv erarbeitet werden müsste. Da dieser Prozess 
in der Vergangenheit bereits mehrmalig erfolgen musste (von der VGS über die 
VGS+ bis hin zur offen Ganztagsschule), weiss man bereits um die Zeit- und 
Arbeitsressourcen, die benötigt werden und die wiederum zu Lasten anderer 
wichtiger Themen wie die Inklusion, Unterrichtsqualität gehen. 
 
Da in der Vergangenheit Eltern Ihre Kinder sowohl für den offenen Ganztag 
/gebundenen Ganztag als auch für einen Hortplatz angemeldet haben und bei 
Nichtannahme des Platzes an der offenen Ganztagsschule Kinder von der Warteliste 
nachrücken konnten, ist der Bedarf weitestgehend stabil. Es gibt daher wenig Anlass 
eine Kapazitätserweiterung durchzuführen, bis die Schule eine gebundene 
Ganztagsschule wird.  
 
 
 

Für die SPD im Beirat Findorff im Bildungsausschuß 
Hille Brünjes, Marieke Meinhart und Gönül Bredehorst 


